Publié le 03/07/2013 à 06h00 Par **N. L.** © www.sudouest.fr 2013

Une randonnée militante pour la Véloroute

Environ 35 personnes rallient Anglet à Le Barcarès (66). Ils seront à Pau ce soir.



Les participants hier à Orthez. (photo n. l./«so »)

Vous les croiserez sans doute aujourd'hui sur les routes entre Orthez et Pau où ils arriveront ce soir. Environ 35 cyclotouristes ont débuté depuis lundi au départ d'Anglet une randonnée « militante » pour l'aménagement de la Véloroute du piémont pyrénéen.

Initiée par Toulouse association vélo et l'Association française des véloroutes et voies vertes (AF3V), cette randonnée s'étale sur 620 km entre Atlantique et Méditerranée. « Nous savons que le Conseil général des Pyrénées-Atlantiques a prévu cette Véloroute qu'elle baptise Pyrénées Gaves Adour mais nous voudrions que cela avance plus vite », remarque Julien Savary de l'AF3V. A ce jour, le tracé est encore loin d'être continu. Seule une partie de 14 kilomètres a été réalisée entre Laroin et Tarsacq. La traversée de Bayonne est également assurée.

Potentiel économique

« Souvent, il ne manque pas grand-chose, poursuit le responsable. Il suffirait de rouvrir des chemins existants le long du gave et cela bénéficierait aussi aux habitants. »

Dans chaque commune étape, les cyclotouristes vont donc interpeller les élus afin de les sensibiliser. « Il y a un vrai potentiel économique, souligne Francis Mons, de l'AF3V. La Loire à vélo a, par exemple, drainé 850 000 personnes l'an dernier. »

Partis d'Orthez ce matin, ces randonneurs seront au pont du 14-Juillet, à Pau, ce soir, vers 17 heures.

Le lendemain, le départ se fera de la mairie à 8 h 30 afin de rejoindre Lanne (65).

1 sur 1 03/07/2013 22:24